
Carta da Direção – considerações sobre o relatório da CPA, segundo 

semestre 2018 

 

A CPA tem, de forma gradativa, se consolidado ao interno da comunidade 

acadêmica Dehoniana. A participação dos alunos, professores e colaboradores é mais 

efetiva se comparada a outros tempos. 

A Direção nutre apreço pelo trabalho da CPA e manifesta reconhecimento e apoio 

à mesma. De público fica reafirmada a total isonomia da Comissão na realização do seu 

trabalho. 

 Esta Direção entende que o processo avaliativo proposto pela CPA se dirige à 

globalidade da comunidade acadêmica. Dessa forma, é razoável pensar que cada 

pessoa e cada setor podem estabelecer parâmetros pessoais e orgânicos de avaliação. 

Por parâmetros pessoais, entende-se a capacidade autocrítica de se auto-avaliar 

diante do processo proposto. Cada membro desta comunidade tem a rica oportunidade 

de analisar sua conduta diante do processo acadêmico vivido na Dehoniana. 

Já os parâmetros orgânicos referem-se à capacidade de avaliar a instituição como 

um todo (estrutura física, materiais, ferramentas, pessoal, políticas pedagógicas, gestão 

acadêmica, gestão administrativa, etc.). 

Somente esse olhar avaliativo amplo possibilita o verdadeiro crescimento da 

Dehoniana, evitando que o processo redunde num conjunto generalizado de críticas e 

solicitações. 

A Direção da Dehoniana pauta diversas de suas ações de melhoramento a partir 

do olhar abrangente de cada seguimento da comunidade. Dessa forma, a maioria das 

demandas apresentadas, sugestões ou críticas, estimula ações por parte da Direção. O 

relatório da CPA ajuda a Direção a priorizar os recursos para aquilo que a comunidade 

entende mais relevante. 

De forma bem concreta, elencamos os seguintes aspectos: 

- estruturação do departamento de marketing com o intuito de melhorar a 

comunicação interna e externa da Dehoniana; 

- pinturas do saguão de entrada; 

- investimento estético para tornar o ambiente mais atraente; 

- investimento em tecnologia (servidor; software); 

- atualização constante do acervo da biblioteca; 

- investimento em segurança com a instalação de câmeras; 

- ampliação de cursos de extensão para a comunidade. 

Há ainda demandas que estão sendo avaliadas: 

- melhora no estacionamento; 



- investimento na internet com o intuito de obter mais velocidade; 

- aquisição e substituição de equipamentos em sala de aula (armário, datashow); 

- substituição de software (Linux pelo Windows); 

 

Estas solicitações estão em análise técnica e orçamentária e serão 

implementadas dentro do plano de sustentabilidade institucional. 

Por fim, fica registrado o agradecimento à equipe da CPA, presidida pela 

professora Maria Angélica Franco Moreira, e composta por Marcela Aparecida de Toloza 

Dantas, representante do corpo de apoio técnico-administrativo; Maurício Martins Alves, 

representante do corpo docente de Filosofia; André Luiz Freitas Guimarães, 

representante do corpo docente da Administração; Josicarla Aparecida de Oliveira Alves 

da Silva, representante da sociedade civil organizada; Atanázio José de Oliveira Júnior, 

representante do corpo discente do curso de Filosofia; Rodrigo Victor de Souza Pereira, 

representante do corpo discente do curso de Teologia. Gabriele Bretherick da Silva, 

representante do corpo discente do curso da Administração. 

Obrigado à Comunidade Acadêmica, pela participação no processo avaliativo. 

Cordialmente,  

Prof. Marcelo Batalioto 

Diretor Geral 


